

Herr Feldmann-Jäger erläutert seinen Antrag und hofft auf Zustimmung.

Herr Stadtbaurat Kubiak äußert ein klares Bekenntnis für dieses Modul der Mobilitätsstrategie und schlägt eine Kombination mit der Aktion Stadtradeln vor. Aufgrund der erforderlichen Vorlaufzeit für die Durchführung besteht die Möglichkeit der Teilnahme 2020.

Herr Feldmann-Jäger ändert seinen Antragstext im Hinblick auf den Zeitpunkt der Teilnahme von 2019 auf 2020, so dass der Ausschussvorsitzende über den Antrag abstimmen lässt.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 9

Nein-Stimmen: 1

Enthaltung: 0